
 
（第１９２３号） 

 
＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  我等の生業 
 
＜会長挨拶＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 
・先週の６日（火曜日）２５６０地区の記念コンペで

日本海カントリークラブでの開催でした。 
グリーンの両サイドが松林で非常に難しいコースでし

た。 新津中央からは９名の参加がありました。スコ

アはボロボロでしたが楽しいゴルフでした。 
 このあと、諸橋幹事から報告があると思いますが、

ガバナーノミニーが決定しました。 
（２０２２－２３年度のガバナー）新潟ロータリーク

ラブの高橋秀樹氏です。 
昨年、名刺交換したものを確認しましたが、当時新潟

大学の副学長となっていました。 
 今日の例会は予定では秋葉湖でのセレモニーでした

が、２７日に変更となりました。本日の卓話は会長幹

事の役割となっています。 
来月の第二例会は ZOOM によるガバナー公式訪問が

ありますので、今日の卓話はクラブの戦略会議ではあ

りませんが、皆さんの意見を聞いてクラブの意見とし

てガバナーにお話ししたいと思います。 
・クラブ運営（新津中央 RC）の課題や要望 
・地区に対しての要望 など 
一人ひとりから少しずつ話をして頂きますので宜しく

お願いいたします。 
 
 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／バラ 
品 種 名／サムライ 
原 産 地／西アジア 
花 言 葉／愛・熱烈な恋 
生 産 地／茨城県石岡市 
 
＜会員誕生祝い＞ 
今月はいらっしゃいません。 
 
＜パ―トナー誕生祝い＞ 
今月はいらっしゃいません。 
 
＜結婚記念日＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１０月９日  押味 弘一君・加代子さん 
１０月１９日 今井 重朗君・つね子さん 
１０月２８日 山田 道夫君・弘子さん 
１０月３１日 赤井田 幸一君・茂子さん 
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ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                     ２０２０年月１０第２例会 

          (Let's take a step)                   （２０２０年１０月１３日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・新井ロータリークラブ、「新井妙高ロータリークラブ」
とクラブ名変更のご案内 
・ガバナーレターから地区大会記念ゴルフ大会御礼の
ご案内 
・ガナバーレターからガバナーノミニー決定の報告 
 ２０２２－２３年度ガバナーが新潟RCの高橋秀樹氏
に決定しました。 
・１０月２０日（火）例会後１３：３０から理事会を
開催します。 
・ロータリー財団地区補助金事業 新津 RCとの合同夜
例会 開催の案内 
・ガバナー補佐経費負担金の納入についてのお願い 
 ＠￥５００×会員数（７月１日現在） 
 
＜委員会報告＞ 
ありませんでした 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者７名中 ２名メーキャップ 

  のため ８０，００％に訂正 

 

・本日は会員２５名中名出席１６名で６４，００％   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１００％出席者表彰 

川﨑 松雄君（４２年） 

 
＜プログラム＞ 
担当 会長・幹事 
 
来月第二例会の ZOOM によるガバナー公式訪問にむ
けて当クラブの意見をまとめる為参加者一人ひとりか
ら 
・当クラブ運営の課題や要望 
・当地区に対しての要望 
などを話していただきました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコボックス 

・事務局齋藤弘美さん、いつも様々な対応をして頂き

感謝しています。ありがとうございます。 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・42 年バッチありがとうございました。さらに上を目

指して頑張ります。 

                  川﨑 松雄君 

 

・結婚祝いありがとうございます。結婚５０年迄おた

がいに元気でいたものだなぁと思っております。それ

にしても時間が過ぎるのが早くて早くて！どうしまし

ょうか！ 

                 赤井田 幸一君 

 

・結婚式の情景がだんだん薄れてきています。お互い

の愛情もより一層薄れてきています。今日も朝から意

地の張り合いが・・・ 

                  山田 道夫君 

・この度、私の生活習慣の乱れから皆様に多大なご心

配とご迷惑をおかけしましたが、お陰さまで無地退院

する事ができました。ありがとうございました。 

                  川名 一弘君 

・川名さん退院おめでとうございます。仕事にロータ

リーまだまだご活躍を祈念しております。 

                   望月 治君 

本日の合計  ７,０００円（累計６３,０００円） 

財団ボックス 

・本日 財団 BOX を廻させていただきました。ご協力

ありがとうございます。 

                  川名 一弘君 

コインボックス ２，５８９円 

 

本日の合計  ３，５８９円（累計  ２２，６９２円） 

 

米山ボックス 

・川名さん 復帰おめでとうございます 

                 小川 信正君 

 

本日の合計 １,０００円（累計  １８，９３９円） 


